

# EKSPOS

## Kodim 0824/Jember Gelar Acara Pembinaan Komunikasi Cegah Konflik Sosial

Siswandi - [JEMBER.EKSPOS.CO.ID](http://JEMBER.EKSPOS.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 12:36





JEMBER - Kodim 0824/Jember menggelar acara Pembinaan Komunikasi (Binkom) Cegah Konflik Sosial dengan Tema Peran Seluruh Komponen Masyarakat Dalam Mencegah Konflik Sosial Diwilayah Kodim 0824/Jember. Pada Rabu 11/09/2024.



Kegiatan yang dipimpin oleh Dandim 0824/Jember tersebut dihadiri oleh Letkol Arh Sutrisno dari Staf Intel Angkatan Darat (Sintelad) bersama Kapten Cku Santoso, Kapolres Jember diwakili Wakapolres Kopol Jimmy Harianto Hasiholan, Kabakesbangpol serta pejabat terkait lainnya.

Hadir sebagai audien diantaranya tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, ketua ormas, ketua organisasi mahasiswa, serta komponen masyarakat lainnya.



Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan selamat datang kepada Letkol Arh Sutrisno dari Pabanda Jemin Sintelad, yang telah hadir ditengah-tengah kita.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember mengajak semua pihak untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan, memelihara kebhinekaan yang ada di Kabupaten Jember, pada intinya kita semua di Jember ini adalah sedulur atau bersaudara.



Mari kita jaga kondusifitas Kabupaten Jember, sehingga masyarakat dapat melakukan rutinitas ekonominya dengan lancar, pembangunan dapat berjalan dengan lancar demi kesejahteraan masyarakat dan kemajuan Kabupaten Jember.

Demikian halnya Letkol Arh Sutrisno yang memberikan sambutan menyatakan, yang pertama ucapan terima kasih atas pelaksanaan kegiatan ini, dalam rangka mencegah adanya konflik sosial yang rawan terjadi disekitar kita semua.

Transisi global adanya sangat berpengaruh kepada Bangsa Indonesia yang memiliki daerah pulau-pulau dengan berbagai suku, budaya dan agama, sehingga perlu upaya strategis dalam mengantisipasi terjadinya konflik sosial ini, sehingga Kabupaten Jember semakin kondusif dalam menunjang kondusifitas nasional. Tegas Letkol Arh Sutrisno.

Selanjutnya peserta mendapatkan pemaparan materi terkait strategi dan metodologi antisipasi konflik sosial oleh pemateri diantaranya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Wakapolres Jember Kompol Jimmy Herianto Hasiholan dan Kabid Penanganan Konflik Sosial Bakesbangpol David Fatahillah.



Usai penyampaian materi dilakukan diskusi antara undangan peserta yang hadir dan para pemateri tersebut, dalam mewujudkan peran seluruh komponen masyarakat dalam mencegah Konflik Sosial Diwilayah Kodim 0824/Jember. (Siswandi)